

La primera semana de enero se darán a conocer

# Actividades de verano para Punta Arenas

● La Municipalidad volverá a realizar las “colonias” de verano y las inscripciones estarán abiertas a todos los niños, sin requerir ficha social ni pertenencia a ningún programa específico, simplemente se necesita tener ganas de participar.

Valentina Pérez  
vperez@elpinguino.com

El alcalde Claudio Radonich comentó en exclusiva con Pingüino Multimedia, una variada oferta de actividades culturales y deportivas que tendrán lugar durante los primeros días de enero. Estas actividades buscan brindar a los niños de la ciudad opciones de entretenimiento y cuidado durante el verano, especialmente para aquellos con madres trabajadoras.

El alcalde destacó que ya están en marcha algunas colonias realizadas en conjunto con el Ministerio de Desarrollo Social y la Municipalidad. Sin embargo, para ampliar la cobertura, la municipalidad también organizará otras dos colonias de verano. “Más que solo para mamás trabajadoras, buscamos que sea una instancia

para que los niños puedan pasarlo bien durante un par de semanas”, comentó Radonich.

Las actividades están diseñadas para garantizar el cuidado y la responsabilidad en cuanto a la alimentación y cuidados personales, asegurando que los niños disfruten de un ambiente protegido y alegre. Las inscripciones estarán abiertas a todos los niños, sin requerir ficha social ni pertenencia a ningún programa específico, simplemente se necesita tener ganas de participar.

El alcalde Radonich también señaló que se espera contar con el apoyo del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) para utilizar los colegios como espacios para estas actividades. “No me cabe duda que nos darán las facilidades para poder hacer nuestras dos colonias de verano”, afirmó la autoridad.



El año pasado las colonias fueron todo un éxito.

Las fechas y detalles de las inscripciones y actividades se anunciarán durante los primeros

días de enero, por lo que se invita a la comunidad a estar atenta. Además de las colonias de verano,

habrá una gran cantidad de actividades culturales y deportivas para todas las edades, asegurando

que el verano en Punta Arenas sea un tiempo para disfrutar y divertirse en comunidad.